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教育委員会２月定例会会議録 

 

平成 22 年 2 月 23 日（火） 

9：30～11：45 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和 委員長 

2 番 登坂高典 委員長職務代理者 

3 番 柴田泰子 委員 

4 番 堀 浩一 委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 柴田泰子委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 1 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

２番委員 山形県市町村教育委員大会の方向性はどうなのか。 

佐竹補佐 前年と同様に、式典、講演会、大会宣言となる予定です。 

２番委員 大会の簡素化なのか。県内市町村の教育委員の研修の場である。他の市町村の話を

聞く唯一の場でもある。言っても変えられないと思うが、教育委員の研修の場としての大会

となるように希望する。 

佐竹補佐 （西村山での事務局の打ち合わせの状況を報告） 

委員長 さんさんプランで小学校低学年に副担任とあるが。 

奥山主幹 小学校低学年は１年生と２年生です。３３人を超えると非常勤の教員が１人つきま

す。現在、宮宿小学校は２年生に１名ついていますが、平成 22 年度は減になります。中学

校は２年生までさんさんプラン該当しますので、平成 22 年度の２年生は３クラスとなりま
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す。 

教育長 （北村山の県立高校再編整備計画の概要について説明） 

 

５．報告事項 

教育文化課長  

①宮宿小学校屋内運動場建設について 

②西五百川小学校、朝日中学校耐震補強工事及び学校情報通信環境整備事業について 

③スクールバス運転手（臨時職員）の内定について 

④地域活性化・きめ細やかな臨時交付金について 

⑤平成 22 年度当初予算（新規・拡充）について 

委員長 教育振興計画は何年くらいの予定か。 

教育長 第五次総合発展計画との関係から７年くらいを予定しています。 

委員長 評価員は教育委員以外の方からか。 

教育長 外部からの人材です。 

２番委員 文化財保護について、文化財はなくなってからでは遅い。大きな事業は取り入れら

れるが、小さい事業はできていない。 

教育長 現在、先を見越した計画がありません。整備計画をつくっていきたい。 

３番委員 エコミュージアムと文化財の共通点がある部分がある。一緒にできるようにならな

いのか。エコミュージアムの予算はどのようになっているのか。 

花山補佐 ＮＰＯエコミュージアム協会の運営は、政策推進課が担当しています。ＮＰＯは創

遊館のエコルームの管理委託を行っており、約 200 万円委託契約となっています。ＮＰＯの

事業は法人ですので、独自に事業の展開をしています。 

３番委員 ＮＰＯの会員は何人か。 

花山補佐 ４０数人です。 

３番委員 町内だけか。 

花山補佐 町外の方も数名います。 

 

６．附議事件 

委員長 議第２号「朝日町教育功労者表彰規則を廃止する規則の制定について」説明を求めた。 

教育文化課長 別紙議案書及び資料に基づき提案した。 

委員長 各委員に諮り原案のとおり決定した。 

 

７．協議事項 

（１）次回の教育委員会定例会を３月３０日（火）午後１時００分から創遊館で開催することに

決定した。 

（２）その他 

   平成２１年度小中学校卒業式への出席について 
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以上、協議し、１１時４５分に２月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

 

 

会議録署名委員    

 

委 員 長    

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


